

MADRE Y FUNDACIÓN IRÁN A LA SALA IV

PANI NO DARÁ HIJOS A TÍO DE MARY CRUZ

◆ SHIRLEY SANDÍ
ssandí@lateja.co.cr

El Patronato Nacional de la Infancia no le cumplirá uno de sus últimos deseos a Mary Cruz Navarro, quien tiene la enfermedad terminal esclerosis lateral múltiple.

Esta mujer de 29 años, pide que le den sus tres hijos a su tío, Juan Carlos Navarro, quien vive a dos kilómetros de su casa, porque quiere verlos todos los días, abrazarlos, besarlos y que cuando ella falte crezcan en una misma familia.

"Yo los amo, son míos", dice Mary Cruz con mucha dificultad, pues su enfermedad afecta los músculos y la tiene en una silla de ruedas sin posibilidad de valerse sola.

No lo hará. Sin embargo, el PANI respondió en un comunicado de prensa que los niños no pueden permanecer con su madre dado que la señora no tiene la condición de salud para asumirlos.

El Patronato aclara que los tres menores están en casas de otros familiares y que no se los dará al tío que quiere Mary Cruz porque sobre él pesa una denuncia por supuesto abuso.

Protesta en San José. Tíos, primos y familiares de Mary Cruz se manifestaron ayer con camise-



SHIRLEY SANDÍ

Con pancartas y camisetas protestaron Mary Cruz y su familia.

tas y cartelones frente a la Catedral Metropolitana.

Aseguran que quienes tienen a los pequeños no dejan que la madre los vea.

"Queremos que el presidente Oscar Arias intervenga. Es una crueldad, un irrespeto a los derechos humanos", dijo Marta Cama-

cho, abuela de Mary Cruz.

"Lo que dicen de mí no es cierto, no hay denuncia pública, que hagan una investigación para comprobarlo", dijo Carlos Navarro.

La Fundación Defensora de los Derechos Humanos asumió el caso e interpondrá un recurso de amparo en 24 horas si no se hace algo.

OTRO PAPÁ SUPLICA

Reinaldo Miranda se hizo presente a las instalaciones de La Teja para hacer un llamado al PANI ya que a él también le quitaron a su hijo Andrés, de 11 años. Según dijo todo fue mala fe por parte de una maestra, pues asegura que ama al menor y para demostrarlo porta firmas de varios vecinos. "Mi hijo padece distrofia muscular, hay que hacerle todo, devuélvanmelo", suplicó.



CREO QUE...



MARTA CAMACHO
ABUELITA

"Dos Oscar (Arias) no nos decepcione, intervenga en este caso".



MARGOT NAVARRO
TIA POLÍTICA

"No sean tan injustos, no tienen derecho a quitarle a sus hijos".



HERMES GONZALEZ
FUNDACIÓN

"Hacemos un llamado para que se haga justicia".